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令和５年３月７日（火曜日） 寒河江市教育委員会 

 

○ 出席者（５名） 

教育長 佐 藤 志津男 

委 員 鈴 木 淳 一    委 員 國 井 晴 彦 

委 員 鈴 木 多鶴子    委 員 大 沼 賀 世 

○ 欠席委員（０名） 

○ 事務局職員の職氏名 

学校教育課長   今 野 育 男  指導推進室長   大 竹   純 

生涯学習課長   渡 邉 健 一  スポーツ振興課長 渡 辺 智 昭  

 

〇 教育委員会日程             午後４時３０分 開 議 

 令和５年３月７日（火曜日）       寒河江市文化センター音楽集会室 

 

１ 開 会 

 

２ 議事録承認 

 

３ 議 事   

 

議第１号 教育委員会の権限に属する事務に係る教育長の臨時代理の承認について 

 

議題２号 教職員の懲戒処分の内申について 

 

議第３号 教職員の令和４年度末人事異動内申について 

 

４ 閉 会 

 

会議に付した事件 

  教育委員会日程に同じ 
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１ 開 会  午後４時３０分 

○佐藤志津男教育長 

 それではただ今から教育委員会を始めます。よろしくお願いいたします。 

 

２ 議事録の承認 

○佐藤志津男教育長 

 初めに、前回会議録の承認についてお願いします。 

 

 （前回の会議録を回覧の上、署名を行った。）  

 

○佐藤志津男教育長 

ありがとうございました。定例会では、ここで「教育長報告」を行うところであります

が、時間の都合もございますので、議事に移らせていただきたいと思います。なお、前回

教育委員会以降の主な行事は、次回の教育委員会定例会にて報告させていただきます。 

 

３ 議 事 

○佐藤志津男教育長 

それでは、これより議事に入ります。最初に、議第１号「教育委員会の権限に属する事

務に係る教育長の臨時代理の承認について」を議題といたします。事務局より説明をお願

いします。 

 

○今野育男学校教育長 

「教育委員会の権限に属する事務に係る教育長の臨時代理の承認について」説明します。

令和４年度教育費補正予算案及び令和５年度教育費当初予算案に対する意見の申出につい

て、教育委員会を招集する時間的余裕がなく急を要したので、教育長が臨時代理したもの

であります。承認よろしくお願いしたいと思います。 

では予算について説明をさせていただきます。資料の４ページから予算案載っておりま

すが２５ページからご覧ください。 

令和４年度教育費補正予算案（第１４号）についてです。今回の補正予算案は今年度実

施しました南部小学校の劣化調査により校舎内の雨漏りやひび割れ、電気設備等の改修が

必要となりましたので、改修工事を行うものです。また、柴橋小学校および醍醐小学校の

照明についてＬＥＤ照明の更新を行う予定であります。それによりまして２６ページの委

託料の方が１５１８万円、工事請負費については１億５２０９万７千円を計上したところ

です。 

 歳入につきましては学校施設環境改善交付金の方で５５７５万８千円、小学校施設整備

事業債として１億１１５０万円を見込んでおります。今回の工事ですけども令和４年度工

事完了していませんので、今回の工事費１億６７２７万７千円については来年度へ繰越と

なります。補正予算案については以上です。 
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 では続きまして令和５年度の予算についてです。２７ページからご覧ください。主な事

業についてのみ説明をさせていただきます。まず事業名を見ていただきたいのですが、４

番目の学校再編整備事業です。今回は学校再編について専門家の方からの意見を聞くため

の外部有識者会議の設置や新しい時代の学校についての講演会を行う経費を計上したもの

です。 

次の教育支援推進事業です。教育支援推進事業は教育相談室及び不登校傾向にある児童

生徒のための寒陵スクールの運営、また教員を対象とした研修会に係る経費を計上してお

ります。なお、来年度につきましては教育相談員５名としまして１名増を予定していると

ころです。 

次の障害児通学支援事業です。障がいにより自力通学が困難でかつ保護者の送迎も困難

な場合に、児童生徒の通学を支援するためタクシーを利用した送迎を委託するものですが、

来年度につきましては、今年度までは片道限りの対応としておりますけれども、来年度に

つきましては要件を設定しますが、要件に合致した場合に往復の送迎を可能にした予算を

組んだところです。 

次のコミュニティ・スクール推進事業です。各学校に設置したコミュニティ・スクール

を核として学校・家庭・地域が連携した共同活動の推進にかかる経費になります。主にさ

がえ少年少女発明クラブ負担金として１００万円計上しておりますが、これは「アイジー

地域産業未来応援基金」を取り崩しまして、予算に充てるものですけれども、中身的には

プログラミング用のパソコン、「ラズベリーパイ」というものを購入しまして、子供達の

プログラムの学習に対応させていきたいと思っているところです。 

次の学力向上推進事業です。新規事業の「まるぐランド」というのがありますけれども、

小学２年生を対象としました読解力育成のためのＩＣＴ学習教材を導入して、実態把握並

びに授業改善を図ってまいりたいと。予算的には約７０万円を計上しているところです。 

２９ページに移りまして学校給食事業です。今年度物価上昇等によりまして３００円か

ら３１０円に上げたところですが来年度も引き続き３１０円で計上しております。 

次のＩＣＴ整備推進事業ですが、電子黒板を今年度来年度で、すべての普通教室に導入

する計画でおりましたが、来年度の電子黒板につきましては、購入が見送りになりまして、

その分減少になっているところがあります。 

中学校に入ります。中学校の学校給食です。こちらも物価上昇等によりまして３３０円

から３８０円にアップしたのですが、来年度も引き続き３８０円で単価を見込んでいると

ころです。以上です。 

 

○佐藤志津男教育長 

 では続いてお願いします。 

 

○渡邉健一生涯学習課長 

生涯学習課からになります。３２ページをご覧ください。主だったところについてご説

明申し上げます。 
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１目、社会教育総務費の公民館整備事業でございますが、こちらにつきましては各公民

館分館の整備等に関してエアコンの設置等の補助になります。１１分館を予定しておりま

す。 

２目、文化センター費でございますが、文化センター管理につきましては燃料費、水道

光熱費の増に伴いまして増加しております。文化センター整備事業につきましては今年度

文化センターの屋根の防水工事を行ったわけでございますが、来年度につきましては、高

圧引込設備及び高圧受変電設備更新というようなことで予定しております。 

３目、芸術文化振興費でございますが、芸術文化振興事業は幼児演劇教室、それから９

月初旬に開催予定しております「県民芸術祭の開幕式典」等が寒河江を会場に行われると

いうようなことで、これに対する負担ということであります。 

美術館運営事業でございますが、新たな企画といたしまして、寒河江高校ＯＢの彫刻家

であります松田重仁さんの特別展を予定しているところでございます。ページをおめくり

いただきたいと思います。 

５目、図書館費でございますが、図書館管理運営事業につきましても光熱水費の増に伴

いまして予算増となっております。 

 ８目、市史編纂費でございますが、今年度市史要約編３００部発行ということでござい

ましたが、来年度につきましては編纂叢書２００部ということで予定しておりまして、そ

の分の減ということでございます。 

 ９目、歴史文化費でございますが、文化財保護庶務事業でございますが、大江公関係の

事業が一段落ついた、というようなことがございまして、当初予算の方には親善大使に関

する事業とか、スケジュールそういったものを考えると、まずは当初予算には組み込めな

いというようなことで、その辺が大きく減となったところでございます。 

 指定文化財等補助事業でございますが、こちらの増額につきましては市の文化財であり

ます八鍬鹿嶋神社の改修工事に対する補助というようなことで予定しているところでござ

います。 

 埋蔵文化財事業の減額につきましては、慈恩寺の上の寺遺跡の図面作成等が今年度の事

業として計上なっていたので、その分の減ということでございます。 

 郷土館保存事業でございますが、雨漏りの修繕ということで来年度は見込んでいるため

その分の増となっております。 

 それから史跡慈恩寺旧境内整備事業と史跡慈恩寺旧境内振興事業でございますが、こち

らについては、他の款から移管になったための事業でございます。整備事業につきまして

は危険木の伐採、それから誘導看板の設置、それから修験の道ウォーキング、あと今７０

年ぶりに行っております屋根の解体修理の現場撮影、それから熊野神社の修繕工事３年目

になりますけれども、最終になりますがその工事の補助になります。 

 振興事業の方につきましては、第一駐車場と第二駐車場それから慈恩寺テラスの指定管

理そういったものが主だったところとなってございます。以上でございます。 

 

○佐藤志津男教育長 
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 はい。それではスポーツ振興課お願いします。 

 

○渡辺智昭スポーツ振興課長 

 スポーツ振興課です。１０款５項１目保健体育総務費でございますけれども、保健体育

総務事業の事業内容に「スポーツ推進員」と書いてありますけれども、「スポーツ推進委

員」の間違いです。すみません、訂正をお願いします。 

主だった事業、予算の変化というところでございますと、体育施設整備事業でございま

すけれども、令和４年度は２９０万円ほど予算計上されていましたが、プールの修繕が終

わったので、令和５年度は９２万円ということで、中身としましては市民プールの再公認

の経費、あとは施設の修繕費ということでございます。 

 次の地域スポーツ活性化推進事業でございますけれども、スポーツによる交流人口の拡

大と地域の活性化を図ることを目的に開催しております「さがえさくらんぼマラソン」。

こちらは２年ぶりの開催となってございます。さくらんぼウォーク、ツールドさくらんぼ、

デュアスロン大会、こちらグリバーさがえが主催ということで、本当はトライアスロンの

予定だったんですけれども、水面広場はまだ改修が終わらないというようなことで、デュ

アスロン大会、ランとバイクで水面を使わない大会を考えているところでございます。 

エンジョイサガエスポーツツーリズム関連事業の負担金、そして新規事業としまして旧

幸生小学校体育館を活用したスケートボード練習施設の管理運営経費。あとＢＭＸやスケ

ートボード等で使うパンプトラック、こちら令和４年度購入ということで、まもなく設置

できる運びになるところなんですけども、管理運営費ということで計上しております。総

額で１億１０７５万２千円ということで昨年と比べまして１０７５万円の増となっており

ます。以上でございます。 

 

○佐藤志津男教育長 

ただいま主なところの説明ありましたけども、時間とりますので見ていただければと思い

ます。それではただいまの説明について質疑、意見等はありませんか。 

 

○佐藤志津男教育長 

なければ、採決したいと思います。議第１号「教育委員会の権限に属する事務に係る教

育長の臨時代理の承認について」を原案のとおり承認することにご異議はありませんか。 

 

（一同、異議がない旨の返答） 

 

○佐藤志津男教育長 

議第１号は、原案のとおり承認されました。 

 

○佐藤志津男教育長 

続いて、議第２号「教職員の懲戒処分の内申について」を議題といたします。なお、こ
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の案件につきましては、人事案件ですので会議を公開しないこととしたいと思いますがい

かがですか。 

 

（一同、異議がない旨の返答） 

 

○佐藤志津男教育長 

それではこの案件につきましては、会議を公開しないこととしたいと思います。 

 

（議第２号について審議） 

    

○佐藤志津男教育長 

それでは、これより採決したいと思います。議第２号「教職員の懲戒処分の内申につい

て」を原案のとおり決定することにご異議はありませんか。 

 

（一同、異議がない旨の返答） 

 

○佐藤志津男教育長 

議第２号は、原案のとおり内申することに決定いたしました。 

 

○佐藤志津男教育長 

続いて、議第３号「教職員の令和４年度末人事異動内申について」を議題といたします。 

なお、この案件につきましても、人事案件ですので会議を公開しないこととしたいと思い

ますがいかがですか。 

 

（一同、異議がない旨の返答） 

 

○佐藤志津男教育長 

それではこの案件につきましても、会議を公開しないこととしたいと思います。 

 

（議第３号について審議） 

 

○佐藤志津男教育長 

それでは、これより採決したいと思います。議第３号「教職員の令和４年度末人事異動

内申について」を原案のとおり決定することにご異議はありませんか。 

 

（一同、異議がない旨の返答） 

 

○佐藤志津男教育長 
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議第３号は、原案のとおり内申することに決定いたしました。本日出されている議案に

つきましては以上ですが、皆さんの方から何かございますか。なければ以上で、教育委員

会を閉会したいと思います。 

 

５ 閉 会  午後５時１０分 


